

# Auch morgen wieder: Fans jubeln beim TSV Karpfham



*Nicht nur die Nationalmannschaft hat gewonnen, auch Party-Besucher freuen sich über Freikarten.* (Foto: Hamberger)

**Karpfham** (red). Über 200 Fußballfans machten das Vereinsheim des TSV Karpfham am Freitag zu einem Hexenkessel beim Spiel der deutschen Nationalmannschaft. Nicht nur in Berlin und München, sondern auch in Karpfham wurde ausgelassen gefeiert. Aber nicht nur feiern, auch gewinnen konnten die Besucher: Über zwei Eintrittskarten für das Bundesligaspiel FC Bayern München gegen Borussia Dortmund konnten sich Sandra Baumgartner und Thomas Straußwald freuen. Die WM-Party geht weiter. Morgen, Dienstag, steigt das nächste Event. Das Pfarramt, TSV Karpfham und der Bayernfanclub Bad Griesbach bauen die vier Mal vier Meter große Leinwand wieder im Vereinsheim des TSV Karpfham auf. Das Spiel beginnt um 21 Uhr, ab 19 Uhr kann man sich bei Speis und Trank seinen Platz reservieren. Der Eintritt ist frei.